
FDP Waldeck-Frankenberg

GRÜNE FORSTPOLITIK IST GESCHEITERT

22.11.2023

Die Umweltministerin Priska Hinz hat heute den Waldzustandsbericht 2023 vorgestellt. Dazu erklärt die forstpolitische Sprecherin der Fraktion der Freien Demokraten im Hessischen Landtag, Wiebke KNELL:

„Der Waldzustandsbericht zeigt, dass die ideologische Forstpolitik der Grünen gescheitert ist. Nie zuvor waren Hessens Wälder in einem so schlechten Zustand. Anstatt die Forstwirtschaft dabei zu unterstützen, den Wald unter angemessenen Rahmenbedingungen zu bewirtschaften, haben die Grünen durch Auflagen und Einschränkungen schlechte Bedingungen für die Forstwirte und die Wälder geschaffen. Da die Umweltministerin auf Nutzungsverzichte und noch ältere Wälder setzt, anstatt diese zu verjüngen, drohen zukünftig noch größere Waldschäden. Wir Freie Demokraten erwarten von der neuen Landesregierung eine Wende in der Forstpolitik. Dazu gehört insbesondere, dass die Regierung die Waldbesitzer nicht bevormundet, sondern gemeinsam mit ihnen Lösungen erarbeitet.“